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令和５年９月 11 日  

新加木屋支部 

１ 危険個所に関する内容  

○ 愛知用水沿いの歩道が、毎年、梅雨頃から雑草がたくさん伸び、歩道が狭くな

るうえ、蜂もよく飛んでおり、子どもたちも歩くのを怖がっている。管轄してい

るところに電話をすれば、草刈りにきて頂けるようだが、雑草が伸びる前に対策

が取られれば有り難いと思います。 

○ 夏場の用水路沿いは、草の成長が早いために見通しが悪くなったり、草が迫り

出してきて道幅が狭くなったりするので、早めの草刈りをお願いしたい。また、

アシナガ蜂も多く発生するのでその対策としても、草刈りは必須でお願いしたい

です。 

○ かさぎやさん通って大きな道に出て、横断歩道までの下の歩道の鉄の板が、雨

だと滑りやすく、車もよく通るのと中学生も反対から歩いてくるので危なく感じ

ます。 

通学路に関する危険個所につきましては、市の通学路編成会議で担当の先生か

ら改善要望を出していたり、自治会長に伝えたりしていきますので、ご理解いた

だきますようお願いいたします。また、愛知用水の草につきましては、学校から

も愛知用水下流管理所に除去をお願いしていただけるとのことでした。 

２ 子どもたちの様子に関する内容 

○ 今年度から朝の集合時間が変更となっていたことを知らず、これまで通りの時

間に集合していたため、２ヶ月ほど新１年生の子に朝お待たせしてしまうという

トラブルがあり、ご迷惑をおかけしてしまいました。通学団会で決まった内容は

今後はお手紙でお知らせいただけると先生からお聞きしましたので、何か変更が

あれば、子どもたちが連絡帳に書いたり、お手紙でお知らせしていただけたりす

ると助かります。 

○ 通学団の集合時間等、何か変更がある場合には、子どもだけではなく保護者も

把握できるように、お知らせいただけると、ありがたいです。 

○ 三ツ池保育園の前は歩道が狭いため、向かいのマンションの玄関前など敷地内

を子供が通過するのが常態化しているようです。子どもの安全を考えると一概に

ダメとも言いづらい反面、安全のためには仕方ないと言えるのか？と頭を悩ませ

ています。また、マンション駐車場の奥まで立ち入る姿を目にしたこともあり、 

一保護者として、公道と私有地の区別はつくよう子どもに教え、最低限のマナー

は守らせたいと思っています。 

○ 低学年は、並んで一緒に下校するように指導しているのですか？早い子たちと

遅い子たちがかなり離れて歩いているのを見かけました。車も通るので走ること

がないように気をつけて帰ってきてほしいです。 

○ 登校時、理由は分かりませんが、班長さんがよく走り出してしまう、と子に聞

きました。低学年の子達はついていけないと思いますし、そもそも走るのは危な

いと思いますので、歩いて登校するよう改めてご指導いただけないでしょうか。 



○ 去年のアンケートの回答にあった内容ですが、新加木屋の地域が２グループ

(東側と西側)あり、入学後すぐのお迎え当番の際、子ども達が自分のグループが

わかっておらず紛らわしかったのに、学校としてはグループの呼び分けは必要が

無いのでしないとの回答でしたが、入学説明会では A 地区 B 地区との呼び方であ

ったり、お迎え当番のときは 1 番のグループ 2 番のグループというような呼び方

だったりしたので、来年以降は新加木屋地区の A グループ B グループのようにわ

かりやすく呼び分けをしてほしい。(1 班 2 班のように番号でも良いですが、通学

団もすでに数字の班が割り当てられているので、AB…などがわかりやすいかと例

にしました)お迎え当番に行って、違う地域の子を連れ帰ってしまうと良く無い

と思うので、保護者も該当の子どもも担当の先生方もわかるように分けていただ

けると助かります。 

 登下校時の気になる行動につきましては、学校からも指導をしていただきます

が、保護者の皆様におかれましても、見かけたときにその場で指導をしていただき

ますようお願いいたします。 

また、学校から次のように回答をいただきましたのでお伝えさせていただきま

す。 

【通学班の集合時刻変更について】 

 該当の班の子どもたちや保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。今後、

変更した際には、ご意見にもあるとおり、連絡帳やプリント等で確実に保護者の皆

様に伝わるようにいたします。 

【三ツ池保育園前の歩道について】 

 段差をなくすなど、学校教育課の職員の方にも視察していただきながら、工事も

含め検討していただいております。ただし、ご意見にもあるとおり、公道と私有地

の区別をつけることについては、ご家庭でもお子さんに教えていただきますようお

願いいたします。 

【１・２年生の下校について】 

 １・２年生は学年下校を実施しております。定期的に学年で下校指導をしており

ますので、ご理解いただきますようお願いいたします。 

【新加木屋の地域名について】 

 １年生のお迎え当番等で違いが出てきてしまったことに対し、申し訳なく思って

おります。名称が場面場面で変わらないように支部長の方と相談をさせていただ

き、入学説明会やお迎え当番のときにははっきりさせることができるように検討さ

せていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 


